

PlantaDoce.

Sala de espera

DKV pone el foco en la salud de los más vulnerables

La aseguradora ha impulsado dos proyectos enfocados en la prevención de enfermedades en los colectivos más desfavorecidos y en cómo el cambio climático afecta a la salud.

PlantaDice
26 feb 2020 - 05:00



DKV ha impulsado una iniciativa para mejorar la salud de los colectivos más vulnerables. La compañía ha lanzado, de la mano de la aceleradora de *start ups* Ship2B, DKV Impacta, un concurso para impulsar proyectos de innovación social para un mundo más saludable.

Por un lado, **uno de los proyectos se centrará la degradación del medio ambiente y los efectos del cambio climático en la salud de las personas**. El segundo proyecto se basará en la prevención de cualquier tipo de enfermedad que tenga un impacto más directo en colectivos en exclusión y vulnerabilidad social: personas con discapacidad, mujeres, infancia y adolescencia/juventud en riesgo o personas inmigrantes, entre otros.

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/dkv-pone-el-foco-en-la-salud-de-los-mas-vulnerables>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En marzo DKV presentará esta iniciativa en el Barcelona Health Hub, en el recinto modernista Sant Pau, donde se encuentra su nuevo espacio de salud, DKV Innolab de salud digital. **La comunicación de los diez seleccionados se realizará a finales de mayo** y en septiembre tendrá lugar un acto en Madrid para anunciar públicamente a los cinco ganadores, que obtendrán 15.000 euros para financiar su proyecto.